

## 第6ブロックバレーボール大会

12月10日（土）、足立区第6ブロック対抗バレーボール大会が開催されました。

綾瀬小学校は、予選リーグで大谷田小学校、北三谷小学校と戦い、2勝0敗で決勝戦に進みました！

なかでも北三谷小学校とは一進一退の手に汗を握る戦いとなりましたが、ベンチも含めてチーム一丸となり、無事決勝戦への切符を手に入れることができました。

決勝戦は、東加平小学校に惜しくも敗れてしまいましたが、準優勝として結果を残すことができました。

さて、綾瀬小学校バレーボール部は、今年度から「バレーボール部」として活動を開始しました。バレーボール経験者のみならず、お久しぶりの方、初心者の方も参加して、楽しく練習をしています。

まだしばらく寒い季節になりますが、体育館は冷暖房完備です。ちょっと体を動かしてみようかな、という軽い気持ちでも大丈夫です。

興味のある方は、是非、下記連絡先までご連絡ください！

連絡先：[ayasho.volley.r4@gmail.com](mailto:ayasho.volley.r4@gmail.com)

※正式に入部する際は、PTAへの加入が条件となります。

